

Liebe Kinder, liebe Eltern Bald ist es wieder so weit, die Sternsingeraktion 2025 steht bevor!

Unter dem Motto "Erhebt eure Stimme! - Sternsingen für Kinderrechte "stehen die Grundrechte der Kinder im Fokus der diesjährigen Aktion. Gemeinsam setzen wir uns für die Achtung, den Schutz und die Umsetzung der Rechte der Kinder aller Kontinente ein. Mit deiner Unterstützung dabei zu sein, kannst du und können Sie dazu beitragen, Kinderrechte weltweit zu stärken.

Die Königinnen und Könige bringen vom 9. bis 11. Januar 2025 den Segen Gottes

20*C+M+B+25

Christus Mansionem Benedicat (Christus segne dieses Haus)

in die Häuser und Wohnungen von Urberach und sind gleichzeitig auch Segen für die notleidenden Kinder dieser Welt. Jeder, der mitmachen und Kindern in Not helfen will, ist herzlich eingeladen dabei zu sein! Auch Deine Freunde darfst du natürlich mitbringen.

Vortreffen für die Sternsinger St. Gallus:

Wir treffen uns am 11. Dezember um 17:00 im Gemeindezentrum St. Gallus zur Vorstellung der Sternsingeraktion 2025.

Zum 1. Advent liegen in Urberach alle Infos in der Kirche aus. Desweiteren wird ab dem 7. Januar zur Sternsingeraktion Urberach eine Rufnummer eingerichtet werden, die unter 0157 54972508 bis 19:00 Uhr erreichbar sein wird.

Aussendungsgottesdienst am 8. Januar 2025 in St. Gallus:

Am 8. Januar treffen wir uns um 15:30 zur Gewänderausgabe und zum Proben der Lieder im Gemeindezentrum. Um 18:00 feiern wir den gemeinsamen Aussendungsgottesdienst.

Wir laufen vom 9. bis 11. Januar 2025:

Vom 9. – 11. Januar besuchen wir die Menschen in Urberach, bringen ihnen den Segen Gottes und sammeln Spenden für Kinder in Not. Wir essen jeweils im Gemeindezentrum St. Gallus zu Mittag und sind immer bis etwa 17:00 wieder zurück.

Dankgottesdient am 12. Januar 2025 in St. Gallus:

Am 12. Januar feiern wir um 10:00 den festlichen Dankgottesdienst zum Abschluss der Sternsingeraktion 2025, zu dem alle Königinnen und Könige wieder herzlich eingeladen sind, dabei zu sein. Im Anschluss werden wieder die Süßigkeiten im Gemeindezentrum bzw. im FORUM an die Kinder verteilt.

Die Gemeinde St. Gallus freut sich auf Euch.